

Ressort: Technik

Umfrage: 71 Prozent haben noch nie Pornoseite im Internet besucht

Berlin, 03.01.2014, 09:22 Uhr

GDN - Mit 71 Prozent haben über zwei Drittel der Deutschen nach eigenen Angaben noch nie eine Internetseite besucht, auf der pornografisches Material gezeigt wird. Das ist das Ergebnis einer Emnid-Umfrage für das Nachrichtenmagazin "Focus".

20 Prozent der Bundesbürger gaben an, solche Seiten bereits aufgesucht zu haben. Der Umfrage zufolge haben 32 Prozent der Männer aber nur acht Prozent der Frauen bislang Pornografie im Internet konsumiert. Das Meinungsforschungsinstitut TNS Emnid befragte für das Nachrichtenmagazin 1.009 repräsentativ ausgewählte Personen.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-27778/umfrage-71-prozent-haben-noch-nie-pornoseite-im-internet-besucht.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com